

Au personnel de l'ULg et aux étudiants.

Ce Lundi 3 juin 2013, le personnel de la société de nettoyage ISS, qui s'occupe de l'entretien des locaux de l'ULg sur le site du Sart-Tilman et dans le centre-ville, s'est mis en grève.

Pourquoi ce mouvement d'humeur ?

Depuis le premier avril 2013, la société de nettoyage ISS s'occupe de l'entretien des locaux.

L'augmentation de la charge de travail a depuis lors considérablement augmenté et le personnel n'en peut plus !

La principale raison de cette augmentation est que le résultat attendu par l'ULg n'est pas atteignable avec les moyens (en heures de nettoyage) mis œuvre par la société de nettoyage **et** l'ULg. **En gros, on demande aux travailleurs de faire mieux avec beaucoup moins de temps.**

Pour tenter de résoudre ce problème, nous avons rencontré hier une délégation de la direction de l'ULg et une délégation de la direction de ISS.

Si la direction de l'ULg s'est engagée très concrètement à examiner le problème et à en discuter avec son prestataire de service. La direction d'ISS quant à elle, loin de nous rassurer, nous a annoncé que non-seulement **la charge de travail** ne diminuera pas, mais au contraire elle **va encore augmenter !**

Les travailleurs sont déterminés et cela aura pour conséquence que les locaux ne seront plus nettoyés jusqu'à un signe positif et concret de la part la direction de ISS. Par ailleurs, nous attendons que la direction de l'ULg tienne ses engagements.

Nous vous remercions d'avance pour le soutien que vous apporterez à ce mouvement social, et nous vous prions de nous excuser pour les désagréments engendrés par cette action.

Le personnel d'entretien sur les sites de l'ULg du Sart-Tilman et dans le centre-ville